

OFERTA DE OCIO

ESMELLE | 19.00 HORAS

La parroquia ferrolana inicia toda una semana cultural

Esmelle abre hoy su semana cultural. A las 19.00 horas se inaugura una exposición de los trabajos realizados por las mujeres de la asociación Río Daneiro. A las 20.00 horas habrá una representación teatral de la mano del grupo de la asociación sociocultural de minusválidos y, para acabar la primera jornada, los asistentes podrán disfrutar a las 22.30 de un bingo social.

AS PONTES | 22.30 HORAS

Luar na Lubre, Muxarega, Leña Verde e BoNovo, en A Fraga

En el marco de la romería de A Fraga, esta noche, en el parque de Dona Rita actúan Leña Verde, BoNovo y Luar na Lubre y Muxarega. Gratis.



EL DESVÁN | 23.30 HORAS

Los Zares y sus temas de siempre

El grupo Los Zares, nacido en Neda a finales de los 60, actúa esta noche en el pub Desván (calle del Sol). Gratis.

A PALLOZA | 23.00 HORAS

Un mano a mano musical

El dúo formado por Iago Padín y Juan Padín actúa esta noche en el pub A Palloza de la calle del Sol. Entrada gratuita.

RUN RUM | 23.00 HORAS

Actuación del grupo Jockey's

El pub Run Rum (calle Real, zona Amboage) acoge esta noche un concierto de pop-rock de Jockey's. Entrada: 5 euros.

PUB EL OTRO | 23.00 HORAS

Concierto del dúo A2

El dúo A2, integrado por Alberto Larrea y Esther, ofrece un concierto en el Pub El Otro (calle Alcalde Usero, 14). Gratis.

PARA VER...



UNA ANTOLOGÍA DE ANDRÉS RIFÓN

En Cabanas. La sala de exposiciones de la Escola Laica de Cabanas exhibe, desde la semana pasada, una muestra antológica del diseñador y profesor de artes gráficas Andrés Rifón (en la imagen). De su autoría es el diseño de los escudos de Cabanas y Monfero, el Gran Trofeo Percebe de Oro, nueve carteles de la Gran Noche de Galicia en Barcelona, así como numerosas imágenes corporativas, entre ellas las de la orquesta Trébol o los almendrados de Pontedeume.

HISTORIAS DE LA PLAYA | EN LA FRAGATA CON «CURI» CAÍNZOS

De la tienda de campaña a la conserjería del cámping

Carlos Manuel lleva veraneando en As Cabazas desde que era un crío: antes lo hacía como campista y ahora como supervisor de la zona de acampada

EN DIRECTO
Beatriz Antón

FERROL | Carlos Manuel Caínzos Varela es un enamorado de la tienda de campaña. «Si me dan a elegir entre un hotel y un cámping, lo tengo clarísimo: me quedo con lo segundo», dice con una sonrisa de oreja a oreja frente al mar batido de la playa de La Fragata.

La relación de este vecino de Serantes con el arenal situado entre Esmelle y O Vilar se remonta a su niñez. Curi, como le llama todo el mundo, acampó por primera vez en estas playas cuando tenía 13 años —«recuerdo perfectamente que dormimos en una canadiense de cuatro plazas de la marca Artiach»— y, desde entonces, siempre se ha mantenido fiel a la costa de Covas. De hecho, desde que abrió el cámping de As Cabazas, hace ahora ya 26 años, él ha sido uno de sus clientes más asiduos. «Al principio acampaba con mis amigos y después empecé a venir con mi mujer, mis suegros y mis hijos», explica echando la vista atrás.

Pero este verano Curi ya no busca el sueño sobre un colchón hinchable, a ras de suelo. Ahora duerme en una cama de las de verdad, en la vivienda del edificio del cámping. Porque, desde hace dos años, Curi es el conserje y supervisor de As Cabazas. «Mi mujer y yo no enteramos de que estaba en alquiler y decidimos hacernos cargo del negocio», explica.



Curi fue campista de As Cabazas durante años; hace dos, se hizo cargo del negocio con su mujer | M. CREO

Caínzos cuenta que antes trabajaba como pintor y chorro en los astilleros de «la Bazán», pero en el 2005 sufrió un accidente que le dañó la espalda y le obligó a dejar el oficio. Tuvieron que pasar tres años para que Curi viese la luz en As Cabazas.

«Trabajar aquí me pareció una idea muy buena por dos razones; en primer lugar, porque es un cámping que conozco desde que era un chaval; y en segundo lugar, porque a mí me encanta este tipo de vida», dice satisfecho de la decisión tomada.

Curi cuenta que lo que más le gusta de los cámpings es que en ellos «se da otra relación con la gente». «En un hotel es muy difícil hacer amigos; en cambio, aquí hay mucho contacto entre las personas y se dan casos de familias que repiten año tras año y ya se conocen de toda la vida». Además, su trabajo le ha permitido conocer a gente «muy interesante». Curi recuerda el caso de Michel John Baskerville, un australiano que se hizo el recorrido entre Ferrol y As Cabazas, «en monopatín y con la tabla de surf a cuestas». O el de unos suizos que llegaron al cámping en una furgalla de treinta años, «que terminó en el taller».

«Para mí —dice encantado— este es sin dudas el trabajo ideal; no lo cambiaría por nada del mundo».

«El traslado a Marmadeiro es una locura; allí volaríamos»

Curi se encuentra tan a gusto en As Cabazas que la noticia sobre los planes del Concello de trasladar el cámping a Marmadeiro le cayó como un jarro de agua fría. «No entendemos la decisión y, además, lo vemos como una locura: Marmadeiro es una zona muy ventosa y allí las tien-

das volarían», dice Caínzos algo preocupado sobre su futuro. En cualquier caso, y mientras no se toma una decisión, Curi disfruta de As Cabazas y de los arenales de Covas. «Tenemos las mejores playas de España, aunque a veces no nos damos cuenta de ello».

...Y PARA ESCUCHAR



A TRES MOSQUETEROS DEL POP GALLEGO

Cita musical en Mugarbos. El bar Apelón de Mugarbos acoge esta noche un concierto de Magín Blanco (en la foto), Roger de Flor y O neno Elliot. La actuación musical será recogida por las cámaras para su inclusión en el documental *Naturalidad silvestre*, una cinta que lleva el sello del cineasta independiente Alberto Alonso y que gira en torno a los artistas de pequeño aforo. La entrada es gratuita, así que la falta de liquidez no es excusa para no acudir. Muy recomendable.

¿SABÍAS QUE...

el castillo de La Palma fue prisión militar? Entre otros convictos, la fortaleza «alojó» en sus estancias al teniente coronel Antonio Tejero, protagonista de la intentona golpista del 23-F. Su estancia en prisión se convirtió en una auténtica atracción turística a principios de los años 80.

EL TIEMPO

Hoy. Cielos nublados, con chubascos probables de mañana. Máxima, 22 grados.
Mañana. Cielos despejados por completo. La máxima subirá ligeramente, hasta los 23 grados.
Domingo. Cielos con nubes de tipo bajo. La máxima será de 22, y la mínima de 15.